

Protokoll der Generalversammlung vom 10. Oktober 2008

Traktanden

1. Begrüssung
2. Genehmigung Protokoll 2007
3. Rückblick 2008
4. Jahresrechnung
5. Wiederwahl der Vorstandsmitglieder
6. Winterprogramm
7. Varia
8. Abschluss

1. Begrüssung

Der Präsident Michel von Albert begrüsst die Anwesenden. Es sind 8 Mitglieder anwesend, inkl. Vorstand.

2. Genehmigung des letztjährigen Protokolls

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung wird einstimmig genehmigt.

3. Rückblick

Suppenabende: Zeitpunkt (jeden 2. Freitag im Mt.) und Konzept erfreuen sich nach wie vor grosser Beliebtheit und sollten auch nächstes Jahr weitergeführt werden. Die Übertragung des EM-Spiels Frankreich-Rumänien lockte sogar eine Gruppe rumänischer Fans an.

Finanziell sind die Suppen-Abende selbst tragend, dieses Jahr sprang sogar ein kleiner Gewinn von Fr. 525.- raus.

Brahmsstrassenfest

Der absolute Höhepunkt des Jahres ist das Siedlungsfest. Das Fest war wie immer gut besucht. Ein „kleiner“ Wermutstropfen war die Musikgruppe, welche aus verschiedenen Gründen nicht voll besetzt war und folglich auch nicht die volle Leistung erbrachte. Dass viele Besucher bereits früher das Fest verliessen, ist wohl auf diesen Umstand zurückzuführen.

Einnahmen von rund Fr. 6'647.-- standen Ausgaben von Fr. 8'664.-- gegenüber. Durch die Defizitgarantie der Stadt Zürich konnte das Budget gedeckt werden.

4. Jahresrechnung und Budget

Präsentation durch Andrew Jefferson (s. Beilagen).

Erneut kann der Verein eine Zunahme der Mitgliederzahl verzeichnen (Mitglieder total 70, 26 mehr als im Vorjahr).

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

5. Wiederwahl Vorstandsmitglieder

Michel von Albert und Andrew Jefferson stellen ihre Ämter zur Verfügung. Mangels Interesse werden Michel und Andrew als Präsident und Kassier, wie auch die anderen Mitglieder für ein weiteres Jahr bestätigt.

Anja Sauter und Esther Güdel überlegen sich, in Zukunft im Vorstand mitzuwirken. Sie sind herzlich eingeladen, an der nächsten Vorstandssitzung dabei zu sein.

6. Winterprogramm

- Suppenkino jeden 2. Freitag im Monat Suppenkino, mit anschl. Filmvorführung
- Halloween-Party für Kinder, mangels Kapazität gestrichen
- Schneetag Kollision mit Kirchenveranstaltung, genaues Datum wird noch mitgeteilt
- Kosovo-Reise kommt zustande, leider mit nur 3 TeilnehmerInnen. Das Reiseprogramm/-konzept wurde geändert. Ziel ist, ein Film zu drehen zum Thema „Was braucht Kosovo jetzt“

7. Varia

Die Idee mit der Brahms-Bar wird nochmals aufgenommen (ev. mit Filmvorführung oder an wichtigen Sportanlässe) .
Sponsorenlauf, Jassturnier, Spielabende usw.

8. Abschluss

Andrew präsentiert zum Abschluss den Film vom Brahmsstrassenfest. Wir bedanken uns ganz herzlich für die gelungene Arbeit.